

# <多治見空手道教室だより>

H29. 12. 2

平成29年も12月になってしまいました。私にとって連盟の分裂と統合に振り回された激動の1年で、今までは華和会多治見教室の生徒のために頑張り、自分自身も会派を超えた空手の仲間たちとの交流を楽しみながら、自分の余力で国体事務局や大会運営部など、県連のための仕事も請け負ってききましたが、事務局を押しつけられたことで、時間に追われ余裕がなくなり、家庭的にも生活が一変しました。何とか皆様のサポートを受けて任期だけは全うしたいと思っていますので、ご協力をお願いいたします。また、数年前に太極初段から平安初段～五段と指定形のDVDを作成しましたが、基本形が変わってから新しいDVDを作る予定が、私に時間が無くなって延び延びになっているので、クラブの少年達に協力して貰って、指導者と相談して冬の間を作って下さい。今日のお便りは秋季昇級試験結果及び秋季昇段試験結果について報告します。

## 記

1. 秋季昇級試験 11/18(土) たじみ陶生苑集会室  
 (少年部) 8級中=的場空我、8級上=☆○西河原利紅、7級上=○畑中康佑、6級下=☆今村心琴  
 6級下=☆田代展士、3級上=○浅井健琉、☆○中山結衣、1級中=前川源太、西川原未侑、  
 (一般部) 3級下=川原千春、5級中=今村真也  
 ☆特に上手で飛び級の人、○上手な人  
 [総評]・今回の試験で特に光ったのは、水色帯の利紅と紫帯の結衣で、下半身の安定感と決めの良さが際立って、審査員全員が飛び級の上を付けました。  
 ・後二人の飛び級の展士は永いこと黄色帯を締めてやっと、出口が見えて来たので紫帯でしっかり頑張らなければならない、心琴は5年生らしく力強くなりかけて来たので、こちらも紫帯への期待です、どちらもこれからの練習を頑張ってください。  
 ・上の付いた健琉は1年生とは思えない決めの良さがありますが、まだムラがあるので、次回茶帯に期待します。  
 ・幼稚園の康佑は猫足の時の重心のブレで前屈みになるのを直して、次回紫帯にチャレンジしましょう。  
 ・1級中の未侑は組手で腰が引けるので、来年秋の昇段挑戦までに、組手で戦えるようにしましょう。  
 ・源太も組手で下がって右の中段突きしか出せないの、自分から前に出て刻みも逆突きも積極的に出しましょう。



利紅 空我 展士 康佑 心琴 結衣 健琉 源太



健琉 未侑 源太 今村 川原 未侑 源太

## 2. 日本体育協会空手道指導員資格取得講習と試験

多治見教室の指導者の吉田、嶋島、田代、杉森、前田の5人の先生が、H26年7月18～19日に日体協の共通科目の講習を受け、その年の専門科目空手道の講習を受ける予定でしたが、共通科目の認定状が少し遅れたため専門科目の申し込み間に合わず。  
 昨年は東海地区では実施されなかったの、今年の愛知県武道館での講習に申し込み、10月14、15、28、29日に講習を受け11月25日には、ほかの会派の基本形1つと糸東流の基本形1つの試験を受けて、全員合格しました。今後は指導員として通用するには、全空連3段の取得と日体協の空手道指導員資格がないと、正式な指導員として認めてもらえませんので、他の方々も是非見習ってください。



合格した指導者

3. 拳和会秋季昇段試験 11/26(日) 拳和会本部道場

今年は珍しく教室からの受験者に少年部がなくて、初段受験の大隅、勝又、浅井の3名と二段受験の穂乃佳の4人だけで、前日が拳和会の納会だったので、私は豊浜の旅館から9時前に本部に着きましたが、教室の4人は既に道場で練習をしていました。

教室での練習でも何の問題も無かったし、早めに来て練習をしていたので、安心して初段受験の3名は基本も堂々とやれていましたが、バツサイの時に浅井さんの前にやった女性の受験者が、途中で反対を向いてしまったので少し心配しましたが、うちの女性は文句なく出来ました。

二段受験ではトップバッターの穂乃佳が、セイエンチンとマツムラローハイで力強い形を打ち、二段の最後に国体にも出ている年代選手が登場し、抜群の切れでしたので、審査員全員が上を付けました。結果は大隅、浅井、勝又の3人が初段下で合格、穂乃佳は二段中で合格、年代選手が上手過ぎたので、気の毒だったのは三段受験者で4名中3名が不合格でした。



試験前の正座



移動基本



大隅 勝又 浅井



穂乃佳



年代選手



大隅



勝又 浅井



浅井 勝又



穂乃佳

4. 教室の維持運営について

拳和会多治見空手道教室は、拳和会の多治見支部として35年間継続していますが、教室の運営に関しては、家族で入会して貰うために安い会費で運営していても、大勢の指導者がいて毎日練習できる環境が有りながら、他の道場と比べても安い会費を会員の数でカバーして、何とか維持して来ましたが、

しかし、ピーク時と比べると会員は半数になり、黒帯は多いけれども色帯が少なくなっているため、運営が厳しくなっており、4年前から

新入会員獲得奨励賞を作っており、身内以外で知り合いなどを誘って、その人が入会した場合に奨励賞を出していましたが、最近ではホームページや体育協会の広報を見て体験に来る人はいても、会員の活動実績は殆どありません。

是非、安い会費で教室が運営出来る様に、会員皆で新人獲得活動をお願いいたします。

**新入会員獲得奨励賞**

貴方は新入会員獲得活動を実施し、成果を上げたので奨励賞を贈ります。

金2,000円として、会費納入時にお使い下さい。

拳和会多治見空手道教室 師範 青島 忍